



Barbarischer Strafvollzug bei den afghanischen Stammeshäuptlingen. Im Lager des „Gegenkönigs“ König Amanullahs ist man radikal zu den alten barbarischen Sitten auf jedem Gebiet zurückgekehrt. Unsere Aufnahme zeigt einen von Bacha Sakao, dem Gegner König Amanullahs, verurteilten Sträfling, der nach alter Methode bestraft wird. Der Delinquent, der öffentlich zur Schau gestellt wird, ist an einer Kette befestigt, die grausamerweise in der Nase des Unglücklichen eingehakt ist. Der Verurteilte wird durch Abhacken einer Hand bestraft.

Photos: Scherl



Strafvollzug in Abessinien. Ein Beweis für den drastischen und uns barbarisch anmutenden Strafvollzug in Abessinien, wo man die Übeltäter kurzerhand zur Warnung nebeneinander an einen großen Baum aufhängt. Diese Delinquenten sollen die Religion geschmäht haben.